



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# JUSTICIA

Síntesis informativa



## Ilocalizable, ex de joven atacada en Iztacalco

Trascendió que el exnovio de Kimberly, la joven atacada a balazos el martes pasado en calles de la Agrícola Pantitlán, alcaldía Iztacalco, se encuentra ilocalizable. Cabe destacar que para la familia de la víctima es el principal sospechoso, pues aseguran que durante la relación éste se comportó de forma agresiva con la mujer, llegando incluso a golpearla.

Por otra parte, la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México y la Secretaría de Seguridad Ciudadana (a petición de la propia Fiscalía) resguardan a Kimberly.

Luego de que se colectivos feministas exigieron que se protegiera a la víctima de otro posible atentado mientras permanece convaleciente, la Fiscalía confirmó a 24 HORAS que la mujer ya se encuentra resguardada.

Cabe recordar que la joven fue víctima de varios disparos de forma directa cuando salía de su casa, a punto de tomar un Uber, cuyo conductor fue testigo de cómo un hombre ocultó tras un árbol le disparó en diversas ocasiones.

/REDACCIÓN



**VÍCTIMA.** La joven recibió varios balazos, uno de ellos en el rostro.

# Van contra corrupción en el MP

MANUEL COSME

Combatir a la corrupción en agencias del Ministerio Público e incentivar la denuncia ciudadana, son los objetivos de la misión emprendida por la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCM) y el Consejo Ciudadano para la Seguridad y la Justicia local.

En conferencia de prensa virtual, la titular de la dependencia, Ernestina Godoy, presentó la "Campaña contra el Maltrato a la Ciudadanía y la Corrupción", por medio de la cual las instituciones participantes apoyarán y acompañarán a las personas que necesiten levantar una denuncia en algunas de las fiscalías locales y que no reciban la atención adecuada.

Asimismo, se evitará retardo en la impartición de justicia, el cohecho, la negación del servicio, la solicitud de dinero, la dilación en la atención, demoras o irregularidades.

Representantes de la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, del Consejo Ciudadano para la Seguridad y la Justicia local y de la FGJCM brindarán la atención a la ciudadanía que así lo requiera.

Los afectados podrán denunciar anónimamente a través del 55-5533-5533.

"Si tu familiar está detenido no des dinero a los servidores públicos por saber la situación legal de tu detenido, por ver a tu familiar, para que le proporcionen alimentos, para obtener su libertad o agilizar los trámites. Denuncia", exhortó Godoy.

## INFORMACIÓN

**SE COLOCARÁN** carteles en las agencias del MP para promover la presentación de quejas



**La Fiscalía promueve campaña contra malos servidores/ARCHIVO ALEJANDRO AGUILAR**

## LLAMAN A DENUNCIAR IRREGULARIDADES

# Van contra corrupción en los Ministerio Público

**Justicia.** La Jefatura de Gobierno, el Consejo Ciudadano y la Fiscalía local trabajan en conjunto para erradicar a los malos elementos

MARCO FRAGOSO

La Fiscalía General de Justicia (FGJ), en conjunto con el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México, presentaron la campaña contra el maltrato a la ciudadanía y la corrupción en las Agencias del Ministerio Público.

Dicha campaña tiene el propósito de combatir la corrupción en todas sus formas de expresión y atender a la ciudadanía que pide justicia en la ciudad, aseguró Ernestina Godoy, titular de la FGJ.

Resaltó que el objetivo principal es avanzar en fortalecer estrategias para combatir este flagelo social; a través de esta campaña las instituciones que participan brindarán apoyo y acompañamiento a la ciudadanía que se encuentren en necesidad de levantar una denuncia en alguna de las fiscalías de la ciudad.

“Y que no reciba atención adecuada y se llegue encontrar ante situaciones de retardo de justicia, cohecho, negación del servicio público, solicitud de dinero, retardo en la atención, demoras o irregularidades; con esta campaña se busca incentivar la denuncia y la queja ciudadana en los casos que se amerite”, expresó.

Para ello, Godoy dijo que representantes de la Jefatura de Gobierno en las coordinaciones territoriales así como representantes del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia y de la FGJ brindarán atención a la



**RESPONSABLES.** Ulises Lara López, vocero de la Fiscalía, Ernestina Godoy, titular de la FGJ, y Salvador Guerrero Chiprés, presidente del Consejo Ciudadano.

ciudadanía que así lo requiera.

“Tienes derecho a denunciar, nadie puede condicionarte, nadie puede negarte la atención, nadie puede pedirte dinero, comunícate te apoyamos, de tu denuncia depende mejorar nuestro servicio, tu llamada puede ser anónima, si tu familiar está detenido no des dinero a los servidores públicos por saber la situación legal de tu detenido, por ver a tu familiar para que le proporcionen alimentos, para obtener su libertad o para agilizar los trámites denuncia, Es obligación de todos y todas las servidoras públicas de la fiscalía brindarte el servicio de manera gratuita, oportuna, eficaz, transparente y con honestidad”, destacó la fiscal.

Encaso de que se violenten los derechos del

denunciante la funcionaria hizo un llamado a acudir al teléfono rojo, que se encuentra en todas las fiscalías, o denunciar al teléfono del Consejo Ciudadano (55) 5533 5533 para reportar irregularidades en el servicio, en donde personal calificado y sensible atenderá

Posteriormente se podrá recibir acompañamiento durante todo el proceso hasta la resolución del problema, el esclarecimiento de la irregularidad que se reporte y, si así se considera, la víctima recibirá acompañamiento y apoyo en la gestión de la queja de la denuncia ante las instancias competentes.

“La cero tolerancia a la corrupción en los diferentes niveles de gobierno, nos ayudará a ser una mejor sociedad, una mejor ciudad y un mejor país”, concluyó Godoy.

## LA RAFAGA

### FGJCDMX LANZA CAMPAÑA CONTRA LA CORRUPCIÓN

La Fiscal de la CDMX, Ernestina Godoy desplegó una campaña para abatir la corrupción e impunidad en las agencias del Ministerio Público, la cual tiene como esencia "Cero Tolerancia" a prácticas ilegales. El compromiso es brindar acompañamiento a la ciudadanía que se encuentre en la necesidad de levantar una denuncia en alguna de las fiscalías. La campaña ofrece un número de atención en el 'teléfono rojo' para denunciar corrupción por parte de servidores públicos, conectado con Asuntos Internos, en el 55 5200 9085 con opción 2 asignado a quejas.

### MENOR HERIDO EN BALACERA

En una persecución y balacera entre policías municipales y presuntos delincuentes, un niño de 8 años de edad resultó lesionado, al ser alcanzado por una bala perdida en el municipio de Nezahualcóyotl, Edomex. Por este hecho cuatro policías municipales y un presunto delincuente fueron detenidos, mismos que fueron puestos en libertad.

### PRESUNTO VIOLADOR LIBERADO

A pesar de haber intentado violar a una mujer de 45 años en el Bosque de Chapultepec, Francisco "N" fue dejado en libertad por un

juez de Control, quien solamente le dictó como medida cautelar el recibir un tratamiento en el Centro Varonil de Rehabilitación Psicosocial (Cevarepsi), lugar de donde el sujeto salió por su propio pie, al no haber ningún impedimento para que no lo hiciera.

### POLICÍAS A PRISIÓN

Dos policías municipales de Zumpango, Edomex que presuntamente formaban parte de una organización criminal, fueron detenidos después de que por problemas personales asesinaron a balazos a dos hombres que viajaban en una unidad del servicio público, uno de cuales era compañero de su corporación.

### ADUANAS ASEGURA 627 KILOGRAMOS DE COCAÍNA

Un total de 627 kilogramos de cocaína fueron asegurados por la Administración General de Aduanas tras ser localizados en un tractocamión que transportaba pacas de plástico reciclado con destino al puerto de Veracruz, en la sección aduanera Huixtla, perteneciente a la aduana de Ciudad Hidalgo, Chiapas. El Administrador General de Aduanas (AGA), Horacio Duarte Olivares agregó que el personal de aduanas encontró 627 paquetes en forma de ladrillos forrados de plástico y ocultos entre las pacas. Tras el hallazgo, se dio aviso a la Fiscalía General de la República (FGR) a fin de integrar la carpeta de investigación. De marzo a la fecha, en dicha aduana se han decomisado 2 mil 591 kilogramos de cocaína con el uso de alta tecnología.

**Daños al erario por mil millones de pesos**

## Investigan a 20 ex allegados de Mancera

● Laboraron en las secretarías de Finanzas, de Obras y en la Comisión de Reconstrucción

LAURA GÓMEZ FLORES / P 31

**CAUSARON DAÑO AL ERARIO POR MIL MILLONES DE PESOS**

# Investiga FGJ a ex funcionarios de 4 dependencias del gobierno anterior

Son alrededor de 20 // Se les acusa de uso indebido de atribuciones, señala

**LAURA GÓMEZ FLORES**

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México investiga a ex funcionarios de las secretarías de Finanzas, Obras y Desarrollo Urbano y Vivienda, así como de la Comisión de Reconstrucción, por el uso indebido de atribuciones en contra de la hacienda pública causando daño por alrededor de mil millones de pesos.

De acuerdo con fuentes consultadas, son alrededor de 20 involucrados en la comisión de este ilícito, de los cuales algunos están en prisión, otros son buscados dentro y fuera del país, y a unos más se les integran las indagatorias correspondientes.

Se trata de contar con una car-

peta de investigación sólida, a fin de que un juez de control libere los mandamientos judiciales y se lleven a cabo, ya que se detectaron irregularidades en el manejo de recursos públicos, señalaron.

Por ello, dijeron, se trabaja con la Secretaría de la Contraloría y la Procuraduría Fiscal para generar las órdenes correspondientes, a fin de evitar que los delitos prescriban y "huyan, aunque en algunos casos lo hicieron, porque sabían".

Comentaron que "aún estamos en tiempo; la prescripción es una cuestión técnica y, en caso de que alguna se encuentre en esa situación, se puede hacer algún ajuste del delito o utilizar otro mecanismo jurídico para evitar que queden impunes".

Algunos ex funcionarios de la administración anterior confían en que "ya la librarán, que no los vamos a perseguir, pero es posible brincar el lapso; Ya tenemos a unos seis u ocho localizables, por lo que una vez liberada la orden se cumplirá", expusieron.

Las prescripciones se aplican a los tres u ocho años, según el delito, y la penalidad va de dos a nueve años, por lo que no alcanzarían fianza. No se considera en este momento llamar al ex jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, porque no firmó nada.

El lunes, la FGJ giró órdenes de aprehensión contra Jaime Sliomanski Aguilar, ex titular de la Agencia de Gestión Urbana, y cuatro ex colaboradores, por supues-

tamente causar daño a la hacienda pública por 29 millones 454 mil 238 pesos.

**Detenciones y pendientes**

Además, dio a conocer la detención de José de Jesús Contreras Martín, ex subdirector de Operaciones Financieras de la Secretaría de Administración y Finanzas, por irregularidades en los procesos de pagos de la Dirección General de Administración Financiera.

La segunda orden de aprehensión girada contra Raymundo Collins, por el delito de uso ilegal de facultades cometido en agravio del servicio público de la Ciudad de México y la sociedad, cuando era director del Instituto de Vi-

vienda, aún no ha sido cumplida.

Mientras, a casi un año de solicitar a Interpol México la emisión de una ficha roja para la ubicación y detención del ex titular de la Seduvi Felipe de Jesús Gutiérrez y el ex comisionado de la Reconstrucción Edgar Tungüi, siguen prófugos.

Los ex funcionarios están presuntamente involucrados en el mal uso de 40 millones de pesos para atender a los damnificados por el sismo de 2017.

Hasta el momento están cinco ex servidores públicos en la cárcel: Miguel Ángel Vásquez, ex subsecretario de Administración y Capital Humano; Edgar Takahashi y Hedilberto N, de la Secretaría de Obras; y Berenice N y José Iván N, de Finanzas.

## Atrapan a dos taxistas por feminicidio

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Dos taxistas acusados de haber dado muerte a una mujer en calles de la alcaldía Iztapalapa, fueron asegurados el día de ayer por agentes de la Policía de Investigación, quienes de inmediato los pusieron a disposición del agen-



Les cayó la voladora

te del Ministerio Público.  
Se trata de Axel "G" y Óscar

"M", quienes están relacionados con el asesinato de una joven mujer ocurrido en la colonia San Lorenzo Tezonco.

De acuerdo a las indagatorias, los ahora detenidos fueron captados por cámaras de video vigilancia cuando arrojaban desde un taxi con cromática de la Ciudad de México, matrícula 710-WET, el cuerpo de la mujer.

La víctima estaba atada, golpeada, sin vida, por lo que los presuntos feminicidas la abandonaron y escaparon pensando que habían cometido el crimen perfecto; los hechos ocurrieron la semana pasada y ayer fueron detenidos.



### A PRISIÓN

Los presuntos feminicidas serán enviados a prisión en las próximas horas